

COMPETICIONES

Red Bull estrecha lazos con Dorna y se hace con los 'naming rights' del GP de Australia

Este acuerdo llega tras la firma del acuerdo como patrocinador principal en 2020 entre la compañía de bebidas energéticas y Dorna hasta 2024.

Palco23
16 feb 2021 - 10:32



Acuerdo entre Dorna Sports y Red Bull. La compañía ha anunciado un acuerdo con la marca de bebidas energéticas, que dará nombre al Gran Premio de Australia 2021. El evento, que se celebrará en Phillip Island del 22 al 23 de octubre, se llamará Gran Premio de Motociclismo de Australia de Red Bull.

Este acuerdo llega tras la firma del acuerdo como patrocinador principal en 2020 entre Red Bull y Dorna hasta 2024. Con la firma de este contrato, la asociación entre las dos empresas durará dos décadas. Red Bull es uno de los principales socios de MotoGP, estando presente en todas las categorías en el paddock, además de patrocinar a una gran cantidad de pilotos y equipos. También es patrocinador principal de Road to MotoGP y coorganizador del programa de desarrollo de pilotos Red Bull

MotoGP Rookier Cup.

Red Bull es uno de los principales socios de MotoGP, estando presente en todas las categorías en el paddock

La colaboración de Red Bull y Dorna se remonta a 2005. “Hemos sido coorganizadores de la Red Bull MotoGP Rookies Cup durante quince años, Red Bull es una parte vital del MotoGP eSport Championship, Idemitsu Asia Talent Cup y el Gran Premio de Austria en el Red Bull Ring, así como nuestro socio de derechos audiovisuales en Austria y Alemania con ServusTV”, ha recordado Pau Serracanta, director general de Dorna Sports.

Ayer se anunció la renovación de Yamaha con Dorna Sports y otros fabricantes firmaron con anterioridad la continuidad en el Campeonato del Mundo: KTM, Ducati y Honda. Hace menos de un mes, la Federación Internacional de Motociclismo (FIM) y Dorna Sports llegaron a un acuerdo para hacer un cambio en dos de las carreras de 2021: Losail y Portimao sustituirán a Argentina y Texas.

Asimismo, hace dos semanas Dorna Sports y la Federación Internacional de Motociclismo (FIM) se aliaron para presentar las FIM MiniGP World Series. Con este acuerdo nació una nueva plataforma en el camino hacia MotoGP, el primer paso para que los jóvenes puedan llegar a la categoría reina. Las Copas MiniGP o las competiciones que deseen ser formar parte del calendario y hacerse con el estatus Road to MotoGP pueden ser de naturaleza nacional o representar un área geográfica más grande a nivel regional o continental.